



[CLIQUEZ SUR LA PHOTO POUR ENTENDRE LE MINISTRE FRANCAIS DE LA COOPERATION](#)

Ministre français chargé de la Coopération, Henri de Raincourt a un langage de diplomate. A travers lui, membre du gouvernement français, voici le message de la France en ce qui concerne la crise politique à Madagascar.

« Le message de la France, il est d'une grande simplicité. C'est-à-dire, la France a un principe qui est très simple, en termes de politique à destination d'autres pays : pas d'ingérence mais pas d'indifférence. Cela veut dire que la France est favorable à une solution malgache, et que la France, par conséquent, appuie ce qui va dans ce sens et qui a été, petit à petit, construit sous l'égide de la Sadc et de Monsieur Chissano, pour aboutir à la rédaction d'un feuille de route qui me semble être, aujourd'hui, un outil très précieux pour sortir de la crise et permettre dans les semaines, dans les jours et les semaines qui viennent à Madagascar, au niveau de son organisation, de son Etat, et bien d'avoir les meilleurs atouts pour l'avenir, avec la formation d'un gouvernement, avec la préparation d'élections libres et transparentes. Tout ça est contenu dans la feuille de route qui a été préparée sous l'autorité de Monsieur Chissano et, en particulier, par Monsieur Simao et les personnes qui travaillent avec lui. Donc, maintenant, les acteurs malgaches ont beaucoup contribué à l'élaboration de ce document qui me paraît être positif pour préparer un avenir radieux pour tous les habitants de Madagascar qui le méritent ».

Recueillis par Jeannot Ramambazafy

Antananarivo, le 19 février 2011